

Neues Buch von Werner Reiss: „Ich und wir. Kompetenz und Meisterschaft“

Msgr. Werner Reiss ist seit vielen Jahren nicht nur der Rektor der Johannes-Nepomuk-Kapelle nahe der Volksoper, sondern auch der Zelebrant unserer Sonntag-Abendmesse. Hier versammelt sich eine Gottesdienstgemeinde, deren Mitglieder oft von weit her kommen, um seine intellektuellen Homilien zu hören. Diese Predigten verraten, dass ihr Verfasser nicht nur Jurist und Theologe ist, sondern auch Philosoph, Kunstexperte, Soziologe und allgemein sehr belesen. Außerdem ist Werner Reiss der Autor mehrerer Bücher, von denen das jüngste soeben im „Plattform-Verlag“ erschienen ist: Den Einstieg bildet die Bildgeschichte "Kompetenz als Aufstiegsmodell", mit Beispielen vom polynesischen Mythos und einem Platon-Dialog um 400 v. Chr., über alttestamentarische Visionen, byzantinische Malereien, das Exerzitenbüchlein des Ignatius von Loyola, ein Bild aus dem englischen Frühkapitalismus, Revolutionskunst, russische Avantgarde, Bauhaus, Bildstatistik, Luegerdenkmal bis zum Science-Fiction-Magazin.

In: Pfarrbrief Breitenfeld, Nr. 7., 2019